

## 運動会

### 【二年生】

うどんどうかいには、だんたいきようぎをがんばったよ。らいねんは、かちたいな。50メートルときようそうで1いになれたよ。さいごまであきらめなかつたよ。



たき ももか

おおくち みおり

じゃんけんぼんでレッツゴーをがんばったよ。だんたいきようぎをがんばったよ。たのしかったよ。つぎは、かちたいよ。



### 【二年生】

うどんどうかい

6月6日にうどんどう会がありました。50mそうのじゅんいは、3いでした。じゃんけんぼんでレッツゴーのじゅんいも、3いでした。

大井 穂花

「そうれんしゅうの時は、1いだったのに・・・」と思いました。Y・M・C・Aでは、はじめての時、ふつうにれんしゅうをしたけれど、とちゅうからは、ポンポンをもってれんしゅうをしました。本ぼんでは、せいこうしました。

うれしかったです。なんぶのかぜでは、そう



れんしゅうのとき、ごうきくんが、かおをこつん！となつてなっていました。それで、白ぐみがかって、赤ぐみがまきました。本ぼんでは、赤ぐみがかって、白ぐみがまけたのでくやしかったです。らい年は、かちたいです。今年のうどんどう会は、玉入れがなかつたのでらい年は玉入れもしたいです。

### 【三年生】

うどんどう会

じゃんけんはたのしかったよ！2いだったよ！かつたよ！なんぶの風になれ！もたのしかったよ！まけたよ！ダンスたのしかったよ。ママにほめられたよ！上手にできたよ。ときようそうは、つかれたけど、たのしかったよ。80mながかったよ！



堀井 海音

## 遠足

### 【二年生】

きのう、かなやまこへいきました。クラスのみんなとおべんとうをたべました。おべんとうをたべて、うれしかったです。おにごっこをしました。たのしかったです。



はやさか かりん

### 【二年生】

きずおにとおべんとう

金村 なな野

わたしが遠足で、一ばんたのしかったのは、きずおにです。きずおにが楽しかったりゆうは、むずかしかったからです。じんちがせまかったのと、タッチされたらタッチされたところを、つかみながら、おにのなかまになるからです。わたしは、かたをタッチされたので、かたをつかみながらおにのなかまになりました。さいごまでにげたのは、けいすけさんでした。とてもたのしかったです。

おべんとうは、スポーツけんしゅうセンターでたべました。いろいろたべました。中でも、一ばんおいしかったのは、ママとなな野といちたとはるたで

作った手作りパンです。りゆうは、バターが入っているからです。とってもおいしかったです。ほかのごはんも、とってもおいしかったです。また、みんなで、遠足に、みんながせずに、楽しく行きたいです。



### 【四年生】

遠足

金村 一太

七月五日に、遠足に行きました。場所は、山部の太陽の里でした。まず、JRに乗って、山部駅に着くと、そこから太陽の里まで約四キロ歩きました。ブルーハーツの「トレイン・トレイン」を歌いながら歩きました。と中で、畑や田んぼがありました。太陽の里に着くと、遊具で遊びました。ブランコで遊んだのが楽しかったです。ブランコをこぎすぎて、帽子が落ちてしまいました。

昼ごはんには、おべん当を食べました。中でも、おにごっこがおいしかったです。

お昼ごはんを食べ終わると、また外で遊びました。まず、四年生が企画した、ポコペンえおしました。僕は、一回もつかまりませんでした。次に、三年生が企画した、たすけおにをしました。たすけおにもつかまりませんでした。どちらの企画も楽しかったです。帰りはバスで帰りました。とても楽しかったです。



## 宿泊学習

### 【五年生】

思い出の宿泊研修

秋田 美優

七月六日から七日の二日間、日高青少年自然の家に行きました。私が一番思い出に残ったのは、沢登りです。最初は、水がとてもこわかったです。川のあさい方と少し深い方があったけど、深い方は石がたくさんあって水が多くて水の流れも速かったので、最初私は、浅くて水の流れもゆるやかな方に行っていました。でも、と中からなれてきて、水の流れが速い方に行きました。水の流れが速い方も、とっても楽しかったです。

手で岩をつかんで登るなど、工夫して登りました。私は、最後にあると聞いた「なみだのたき」を早く見たくてそのことばかり考えていました。と中で、石につまづいて転ぶ時もあったけれど、最後まで登り続けました。

ついに「なみだのたき」に来ました。水がきれいで、とても楽しかったです。

キャンプファイヤーやナイトハイクなども、とても楽しかったです。宿泊研修が思い出しになりました。



宿泊研修

久保田 愛葵

七月六日から七日、わたしたちは、宿泊研修に日高青少年自然の家に行きました。

そこでは、沢登りをしたり、カレーを作ったり、お風呂に走ったり、いろんな楽しいことをしました。その中でも、楽しかったのは、ナイトウォークです。始まるたびに、カードを二枚もらって、いろんなところをまわって、カードが七枚になるまで先生たちからカードをもらって進みました。最後に、最初の場所に戻って、合言葉をあてはめました。今年の合言葉は、「ソフトクリーム」でした。楽しかったです。

そして、日高青少年自然の家に戻って、お風呂に入って、部屋にもどりました。そして、ねました。

はじめ、朝は少し早くおきてしまいました。はじめは朝の五時におきました。同じ部屋の友だちもおきていて、少し安心しました。その後、朝ごはんを食べて、帰りました。

とても楽しい思い出になりました。来年の修学旅行が楽しみです。



## 夏休みの思い出

### 【六年生】

バレエの合宿

石川 楓

私の夏休みの思い出は、バレエの合宿に行ったことです。なぜかという、今まであまり話したことない中富良野のバレエチームの子たちと友達になれたからです。合宿では、たくさん練習したり、みんなで、おかしパーティーをしたり、楽しいことをたくさんしました。

夜は10時に寝ないといけないけど、中富の子たちと話している、口時とかになつていたりもしました。

あとは、朝、昼、夜のごはんのことも思い出にのこっています。中富の子と、いっしょのテーブルにすわって、話したりしました。



なので、とても思い出にのこっています。またの

年生のうちに合宿をしたいです。

自転車

小林 瑛介

自転車で北落合の山道を上りました。弟といっしょに上りました。お父さんがぼくたちのうしろを車でついてきました。すごい上り坂だったので弟は途中でやめて、ぼくだけ上りきりました。けっこうきつかったです。落合でゴールにして帰りは車で帰りました。楽しかったです。いいトレーニングになったと思います。



## PTA学年行事

### 【二年生】

笑顔いっぱい学年レクリエーション

一学年部長 安部 恵美

一年生の学年レクリエーションを、七月十日(土)に小学校グラウンド及び体育館にて開催しました。親子が触れ合えることを第一に考え、しっぽ取り、イラスト伝言ゲーム、ジェスチャーゲーム、○×クイズ、籠背負い玉入れの五種目を行いました。

当日の朝は、快晴とは言えず雲が多い天気でしたが、徐々に集まってくる子供達の笑顔いっぱいのおはよう！でスタートしました。しっぽ取ではお父さんお母さんのしっぽを狙って元気に追いかける子供達とは対照的に、父母の顔からは段々と笑顔が消えていき、普段の運動不足を痛感しました。イラスト伝言ゲームでは、パラパラと落ちてきた雨の中、真剣にペンを走らせ、個性豊かな絵で正解を導き出すことができていました。生憎の天気により、場所を体育館に移して行ったジェスチャーゲームでは、ゴリラになるお父さんやチューバーになるお父さんなど、普段見せない顔や行動、そのすべてが未だに子供たちとお母さん方の心の中に残っていることと思います。

○×クイズでは、学校の歴史や大好きな先生のクイズが出题され、特に先生についてのクイズでは、みんなが自信をもつて答えていました。

最後の種目となった籠背負い玉入れでは、お父さんが背負っている籠を目掛け、一生懸命に玉を投げ入れていました。こうして、最初から最後まで笑顔いっぱい、親子が触れ合うことが出来る貴重な時間とすることができました。

当レクリエーションを開催するにあたり、ご協力いただいた役員、先生



方、そしてご参加くださった保護者の皆様、ありがとうございます。そしてお疲れ様でした。

### 【二年生】

頑張ったサイクリング

二学年部長 宍戸 沙也佳

6月12日土曜日 二年生学年レク『サイクリング』を開催しました。

開催するにあたり、コロナ禍での感染予防に徹底した中で普段なかなか出来ない体験を通して、子供たちの心と身体の成長につながればと思います。かなやま湖までのサイクリングを企画しました。

当日の朝は、天候が不安定で時間ギリギリまでサイクリングを行うか迷いましたが、午前中は雨が降らないと役員で判断し決行しました。

みなくる駐車場に集まり参加者全員で準備体操を行い、石田先生を先頭に【スタート】!!!!先頭を先生と爆走する子供たちは親が追い付けない程のスピードに皆驚いてしまいました。

休憩所でも子供達は元気いっぱい「たのしい!」「みんなで自転車乗って嬉しいね」と、沢山の笑顔が溢れていました。一方で普段長距離を乗らない大人からは笑顔と疲労が見えましたが、みなさんとてもいい顔をしていました。

ゴールのスポーツ研修センターまで無事に着き、休憩後現地解散しました。

途中アクシデントもありましたが協力し合いそれぞれのペースで挑戦できたことはとても良い思い出です。不慣れな点が多く準備から当日まで皆さんにご迷惑をおかけしたかと思いますが、皆様のおかげで無事開催することができました。準備にご協力いただいた先生方、役員の方、保護者の皆様、ありがとうございました。

